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Anfrage

in der Gemeindeverwal

Der Gemeinderat informierte im BinningerAnzeiger vom 06.09.201-8 (Nr. 31)
die Öffentlichkeit über die Anmietung von Büroflächen an der Hauptstrasse 63

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantwonen:

1-. Liegt dieser Entscheid allein in der Kompetenz des Gemeinderates?

2. Wie hoch sind die Umbaukosten ?

3.Wie hoch sind die Mietkosten?

4. Waren diese Kosten budgetiert? Wenn ja, wie hoch?

5. Gemäss Gemeinderat können dadurch <<andere und teure Zwischenlösungen
vermieden werden>. Was fiir <Zwischenlösungen> sind gemeint?

6. Was passiert mit den Räumlichkeiten der Schulleitung und dem Ressort Bildung
in der Gemeindeverwaltung?

Urs Brunner, SVP
Binningen, 21,.09. 2018


